

„Mobilität mit dem eigenen Auto ist keine Frage des Alters“: Gelungene Veranstaltung des Seniorenbeirates

16.04.2025 14:57



35 Gäste hatten den Weg in die Kulturkate zu der Informationsveranstaltung mit dem Titel „Mobilität mit dem eigenen Auto ist keine Frage des Alters“ gefunden. Sie lauschten dem Fahrlehrer Werner Spließ, der seit 2010 für den Fahr-Fitness-Check des Allgemeinen Deutschen Automobil-Clubs (ADAC) zuständig ist. Organisiert wurde die kostenlose Veranstaltung durch den Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg – um bei den älteren Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für mehr Sicherheit zu sorgen.

„Werner Spließ verstand es, das Programm dieses Checks launig weiterzugeben“,

freute sich Seniorenbeirats-Vorsitzender Uwe Groth über die gelungene Veranstaltung.

„Seine Informationen hatte er gespickt mit Anekdoten, die das Publikum immer wieder zum Lachen brachten.“

Wie läuft also ein Fahr-Fitness-Check ab?

„Ich steige bei Ihnen als neutraler Zuschauer ein und es ist keine Fahrprüfung“,

führte Werner Spließ aus.

„Sicher korrigiere ich die Sitzhaltung und achte auf den Schulterblick und einiges mehr, werde Ihnen danach eine neutrale und diskrete Einschätzung über Ihr Fahrkönnen geben. Die Daten werden nicht an Dritte weitergegeben und Sie entscheiden selbst, wie Sie die Informationen aus Ihrer Fahrt einsetzen.“

Wie der Experte erklärte, könne eine Verminderung des Fahrkönnens viele Ursachen haben: Die Konzentration oder das Hörvermögen lässt nach, eine schleichende Sehschwäche stellt sich ein. Nach seinem Vortrag stand der Fahrlehrer Rede und Antwort auf Fragen, die ihm von allen Seiten zugerufen wurden.

Werner Spließ beendete diese Veranstaltung mit den Worten:

„Wenn Sie Geschmack bekommen haben, melden Sie sich bei mir. Wir wollen Ihre Mobilität erhalten, Ihr Potential und Ihre Sicherheit im Straßenverkehr stärken“,

sagte der Fahrlehrer.

„Wenn Sie sich zu einem Fahr-Fitness-Check entschließen, sind Sie auf jeden Fall schon ein Gewinner, egal welche Entscheidung Sie für die Zukunft treffen.“

Er dankte dem Seniorenbeirat, eine solche Veranstaltung ermöglicht zu haben.

Zum Abschluss wurde unter den Teilnehmenden der Informationsveranstaltung zwei dieser Fahr-Fitness-Checks verlost. Die glücklichen Gewinner waren Gabriela Loof und Hartmut Pollmann.

